

令和元年12月26日 00462号

編集者:佐藤寿春

北見武道通信

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp



ニュースレター【事務局情報 毎週金曜日の柔道合同稽古の最終日！】

12月20日(金)北見市武道館で毎週金曜日行われている、柔道の合同稽古が最終日を迎えました。オホーツク管内(斜里町・網走市・美幌町・遠軽町・女満別町・留辺蘂町)から、子供たち(柔道少年団)が集まり、今年、最後の合同稽古が行われました。子供たちは、約1~2時間をかけて北見市にやってきます。地元北見市の子供たちといっしょになって、柔道の乱取稽古(らんとりけいこ)を行い、気持ちのいい汗を流しました。(佐藤)

令和元年度初心者空手教室が開催されました！

12月15日(日)北見市武道館においてNPO法人北見市武道振興協会主催による「初心者空手教室」が開催されました。教室には、主に、5歳~8歳迄の少年少女に成人男女数名が参加しての教室となりました。講師は、北見市で空手道を指導する柏悠会代表の大西祐貴先生(5段)で、モニターを使用し、空手道競技のルールを分かりやすく説明するなど、参加した子供たちをあきさせない楽しい体験教室となりました。



「空手クリスマスカップ」と「柔道連盟杯大会」が22日同時刻に開催！

12月22日(日)北見市武道館において、「第3回柏悠会クリスマスカップ」と「第34回北見柔道連盟杯争奪柔道大会」が同日開催されました！**空手クリスマスカップ**は、空手教室柏悠会



がこの大会を通して子供たちの健全育成をねがって、毎年開催されています。今年は、クリスマスのカラフルな飾り付けがされた会場で、小学生・中学生の形や組手のトーナメント戦が行われる中、幼児の形や親子形などが行われ、応援に来た父母観客とXmasカップを楽しみました。**柔道連盟杯**は、創始34年の歴史ある大会で、当連盟が一年の締め括りとして毎年開催しています。団体戦(【1部】3人制、合計段位6段以上・【2部】3人制、合計段位5段以下)と個人戦男子の部(三段以上・弐段以下)・個人戦女子の部には、中学生から一般社会人が出場し、盛り上がりました。また、3部「投げの形」の競技も行われ、小学生や中学生が、気迫のこもった演武が披露されていました。



小さなお客様！金森優馬くん「Xmasプレゼント」

25日(水)「Xmasの日」武道館に、小さなお客様がやってきました。優馬くん(ゆうま)2歳。受付スタッフのお子さまです。保育園の帰りに立ち寄ってくれました。はじめは、硬い表情(かた)で、目も合わせてくれません。道場1の柔道畳(きよ)に誘ってみると、大変気に入ってもらえたと見えて、靴下(くつした)をみずから脱いで、笑顔で駆け回り(かまわ)はじめました。帰り際(かえりぎわ)には、胸に飛び込むハグのXmasプレゼントを頂きました。(佐藤)

連載「武道宝鑑」第22弾 剣術修行心得(39日回目)は新年1月9日よりお伝えいたします。

なお、「北見武道通信」は、1月2日(木)に配信いたします。皆様、よいお年をお迎えください。